Vancouver et Victoria sont les principaux centres d'intérêt urbains. Il y a également cinq parcs nationaux et quelque 300 parcs provinciaux et zones récréatives ainsi qu'une administration responsable de la protection de la nature. Quelle que soit la saison, la Colombie-Britannique est une destination très intéressante en raison de ses montagnes, de ses vallées traversées par des cours d'eau sinueux et de son littoral découpé de fjords. On y pratique beaucoup le ski alpin en hiver et la voile en été.

La province est dotée d'un système d'éducation complet et bien organisé. Au niveau postsecondaire, la vaste et impressionnante université de la Colombie-Britannique et l'université moderniste Simon Fraser, qui a ouvert ses portes en 1965, accueillent les étudiants de la région continentale. Un troisième établissement d'enseignement supérieur, l'université de Victoria, se trouve sur l'île de Vancouver. Mentionnons enfin, près de Victoria, le collège Lester B. Pearson du Pacifique, école internationale qui a ouvert ses portes en 1974 et offre des cours universitaires de même que toute une gamme d'activités sportives et sociales.

Un réseau de musées et de galeries complète le système d'éducation. Le plus important d'entre eux est le Musée d'anthropologie qui possède une collection impressionnante d'œuvres artistiques et d'objets indiens des tribus Haïda, Nootka et autres tribus de la côte nord-ouest.